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1 - Relatário:

A entidade supra citada solicita
reajuste especial de IQOjZ, além do índice livrep para o cur
só de 12 grau, da lê à 4§ séries, para fixação dos vai ore ET/
da secunda seraestralidade de 1984, tendo apresentado oo do
curuenton exigidos, devidamente assinados pelo Liretor e por
Contabilista habilitado.

<•

2 — Apreciação;

Analisando-se os documentos &pr£
sentados, constata-se "déficit" entre a receita e a despesa
crescente, nos anos de 1982, 1933 e 1984, acarretando difi-
culdades para a continuidade do ensino ali ministrado* O "áe
ficit" precisa ser superado para que a escola tenha a sua /
situação financeira equilibrada.

3 - Conclusão : . .

A vista do exposto, opinamos no/
sentido de que seja autorizado ura reajuste especial de até
139,33$- (já incluso o índice livre), para o curso de Primei
ro Grau, da IS à 4§ séries, a ser aplicado sobre o valor da
primeira se.mestralidade -de 1984, para obtenção do valor da
s.e£undu senestralldãde de 1984, que poderá ser até o neguin
te:
-Curso de is G-rau, da is à 43 séries ...... ... ..... Crí'290. 764-

\o Paulo, l? de desenbro de 1984*

Oh aTT tjaba li
Relator

4- - Decisão da Comissãot m
Aprovado, por unanimidade t aã

niao de 11 de fevereiro de" 1985, iVè sentes os Brs.membros:
Chafic Jabalí -itop.Sind.Estab.Ĝ c. e Cos. do íiSt.ae o.i . ,
Henrique Levy -Hep^Conf .das Fanixlxaa Cristas e karxn
tela Cerveira - Kap* cia SUNAB»

Sala das Comissões^ ÊH 11 cie fevereiro do

a) Conri*Luia Ap-tonio do Bcnisa Amarai -Pré s. da GEnE
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DELIBERAÇÃO DO

O CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO aprova,por unanímida

de, a decisão da Comissão de Encargos Educacionais,

Votaram com restrições os Conselheiros: Cecília Vás-

concellos Lacerda Guaraná, César Augusto Teixeira de Carvalho,

Ferdinando de Oliveira Figueiredo, Luiz Roberto da Silveira,M<a

ria Aparecidít Tamaso Garcia e Renato Alberto Teodoro Di Dio.

Apresentaram Declaração de Voto os Conselheiros: Ma-

ria Aparecida Tamaso Garcia e Renato Alberto Teodoro Di Dio.

Sala "Carlos Pasquale", em 06 de março de 1985*

a) CONS9 CÉLIO BENEVIDES DE CARVALHO

PRESIDENTE
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PE MOTO

com A-e^-t/u^coexi ã, apJi&oÁ,aq.ao, pon. &QJL -óua^.c-cenfe e j$a£fia,

cie "de^tMLí", po^t 4^. &Õ9 não í mot-ivo fao6-íaitíe poAo. o.

do ^eajoóíe. M-òt/toó ^.^s^íçõeó oJúnQ^w meno-6 o /lea/aá-íe. do çtte o^

-invocados p<vw, concede-£o.

Em 6 de maAco de /9S5.

a) Conó. REMATO ALBERTO T. Í?I Í?IO


